

## **Residenz-Lateiner erfolgreich in Bonn**

Bei der zweitägigen Turnierveranstaltung um den Bonner Sommerpokal konnte ein Paar der Residenz Münster zweimal das Finale erreichen und erklimm am zweiten Tag sogar das Treppchen.

**Alexander Hildebrandt und Olga Reifschneider** vertraten den Münsteraner Tanzsportverein in den zwei Turnieren der Hauptgruppe C in den Lateintänzen, in die sie erst vor kurzem aufgestiegen sind. Am Samstag traten sie in einem stark besetzten Starterfeld mit 28 Paaren an und erreichten klar das Finale, wo sie das Wertungsgericht auf Rang vier sah. In der um ein Paar aufgestockten Konkurrenz am Sonntag ertanzten sie sich sogar den dritten Platz. Bei der angenehmen Atmosphäre des Simultanturniers auf vier Flächen konnten die beiden Residenzler sich optimal aufs Tanzen einstellen und freuten sich über einige Tipps höherklassigerer Tänzer.

